
 

Hier der zweite Teil:  

Ausführungen über Vers 25 u. 26 

Gestern erhalten mit der Bitte es Heute Montag zu posten: 

Es ist kurz vor vier Uhr… 

Eine Hand berührt leicht meine Schulter, streift liebevoll meine Wange…es kitzelt etwas, und wohlige Wärme und 

Geborgenheit durchfliesst meinen ganzen Körper… ~Yeshua~ flüstert mir zu: 

„Komm mein Freund, und schreibe bitte…“ 

Und so stehe ich leise auf, um meine geliebte Partnerin nicht aufzuwecken, und begebe mich in mein Büro. 

Dort am PC, bittet mich Yeshua wie gewohnt in solchen Momenten meinen Energiekörper zu „heiligen“ wie ER das immer 

leicht schmunzelnd benennt, ER meint damit meine energetische Reinigung durchzuführen. Dies beinhaltet ein Glas stilles 

Wasser bedächtig und gewissenhaft mit Liebe zu füllen und meinem Körper diese Liebesenergie bewusst zuzuführen. 

Und wieder fühle ich eine Flut an Licht in mich einfliessen, und bin jetzt auf „Empfang“ wie ER mir dann bestätigt. 

Dann bittet ER mich die Schwingungseinheiten zu messen wie gewohnt, weil wie ER sagt eine grössere Zunahme zu 

verzeichnen sei! 

Dies tat ich, wie mir aufgetragen mit Freude, besonders weil ich  seine „Gegenwart“ so stark fühlen darf, und das Vorrecht  

habe diese „Arbeiten“ in Liebe für Alle Mitmenschen zum Nutzen zu tun. 

~Yeshua~  bittet mich dann liebevoll (ER steht hinter mir und ich darf seine Gegenwart sehr stark spüren)  

meine Bibel aufzuschlagen und  Lukas Kapitel 21 die Verse 25-36 zu lesen was ich dann tue: 

25 und es werden Zeichen geschehen an Sonne und Mond und Sternen, und auf Erden wird den Völkern 

bange sein, und sie werden verzagen vor dem Brausen und Wogen des Meeres,  



26und die Menschen werden vergehen vor Furcht und in Erwartung der Dinge, die kommen sollen über 

die ganze Erde; denn die Kräfte der Himmel werden ins Wanken kommen.  

Diese zwei Verse, bat mich ~Yeshua~ euch Heute  am Montag mitzuteilen, weil sie 

grössere Erklärungen bedingen! 

~Yeshua~ sagt weiter: 

„Ihr lieben Menschenkinder, dürft jetzt eure Reife manifestieren, bei allem was euch jetzt erreichen wird. 

JETZT ist die Zeit gekommen, wo euch eure von euch so geliebten und erwarteten Sternengeschwister 

besuchen werden. Dies wir euch freuen, doch Vorsicht und Unterscheidungsvermögen ist auch hier 

geboten! 

Mein Freund, du fragst mich warum? 

Nun, wie bei euch auf eurem Planeten, gibt es sehr lichtvolle Sternengeschwister, und auch „Andere“!  

Ihr Menschen seid eine ganz besondere Art Geschöpf, weil ihr mit Sinnen ausgestattet seid, die das 

funktionelle Leben eurer Sternengeschwister weit übertrifft, Sie haben ganz klar Vorteile an Wissen und 

Praktiken, weil SIE nicht wie ihr hier auf diesem Planeten versklavt waren, sie hatten die Möglichkeiten ihr 

Wissen frei zu entfalten. Ihr dagegen konntet dies nicht tun. 

Ihr seid ein Geschlecht, was viele Emotionen freisetzen kann, und dies habt ihr bis jetzt meistens falsch 

angewendet. 

Das war euer Lernprozess. Die Phase die jetzt auf euch zukommt, wird grosse Veränderungen im Kosmos 

mit sich bringen, weil eure Geschwister jetzt von euch lernen werden, wie man mit Emotionen, vor allem 

mit angewandter Liebe die Oberfläche eines Planeten zum Nutzen von allen Geschöpfen bestellen kann, 

und die „Erfahrung“ wie man es nicht machen sollte, habt ihr erlebt, und diese Auswirkungen in 

Resonanz des Universums, werden viele noch erleben, die nicht in der Liebe sein wollen! 

Euren Geschwistern werden von euch nicht nur diese gemachten Erfahrungen von Nutzen sein, nein sie 

werden auch von euch die Liebe lernen als Emotion und Kraft, die SIE zum Nutzen anwenden werden. 

Doch verliert nie euer Hauptziel aus den Augen! Lasst euch nicht irreführen, durch die fantastische neue 

Welt der Technik die sich euch auftut, und euch begeistern wird! 

Nein vergesst nie, dass eure gemachten Erfahrungen euch aufgezeigt haben, WAS wichtig ist für euch, 

nämlich in der Liebe zu sein und zu bleiben. 

Prüft Alles. Diese Kontakte können euch viel Freude bescheren, sollten euch aber bewahren vor 

Erfahrungen der neuerlichen Versklavung! Denkt mit eurem Herzen bevor ihr handelt. 

Wie pflegt ihr Menschenkinder oft zu sagen: 

„Es ist nicht alles Gold was glänzt“…denkt bitte an diesen Spruch, und wägt ab, bevor ihr 

Entscheidungen trefft! 

Ihr werdet noch turbulente Zeiten haben, die sich in der nächsten Zeit von eurer „Elite“ erschaffen, 

manifestieren. 

 Diese Dinge werden viele von euch Menschen in die Irre führen! 

Warum fragst du? Weil sie in Täuschung  geführt werden, weil sie euch „vorgaukeln“ werden durch 

Technik und Trug, dass aussergewöhnliche Dinge sich ereignen,  

sichtbar an Sonne und Mond und Sternen, die aber Trug sind um euch zu täuschen, und euch so 

beschäftigt zu halten liebe Menschen, dass ihr vergesst euer Hauptziel, das praktizieren der wahren Liebe 

weiter zu pflegen! 



Seid WACHSAM Geliebten, denn der „Widersacher“ ist wie ein Wolf im Schafspelz, und versucht euch 

zu verschlingen.                                                                                 

Lasst euch nicht verleiten, 

 durch „Visionen“ und Täuschungen,  

weder durch Versprechungen die sich nachher als Leer erweisen, 

 seid in EURER Schöpferkraft,  

fühlt mit euren Herzen was WAHR und Gut! 

 

Seid REIN in Allem und lernt diese Reinheit in euer ganzes SEIN in Anwendung zu bringen. 

 

Diese REINHEIT bedeutet in Allem in der bedingungslosen Liebe sein zu wollen,  

DAS sollte euer Aller Ziel sein. 

 

SEID LIEBE! 

~Yeshua~ 

 

 


